



16° EDIZIONE "Andèm a Cròt"

60° edizione

SAGRA DEI  
CROTTI

Chiavenna

DOMENICA 1

VENERDÌ 6 | SABATO 7 | DOMENICA 8

SETTEMBRE 2019

Per maggiori informazioni e prenotazioni consultare il sito  
Weitere Informationen und Buchungsinfos finden Sie auf der Webseite

[www.sagradeicrottiti.it](http://www.sagradeicrottiti.it)

#sagradeicrottiti

# I CROTTI

Tra gli spiragli di massi di una remota frana soffia una corrente d'aria a temperatura costante intorno agli 8°C (detti "sorei"). Queste cavità sono ottime per la conservazione e la maturazione del vino e di altri prodotti gastronomici tipici. Attorno ai "sorei", i chiavennaschi hanno edificato piccole costruzioni con saletta e camino dove, ancora oggi, ci si dà convegno in allegre compagnie per degustare vino, formaggi e salumi ivi conservati.

## LA SAGRA

Durante la "SAGRA DEI CROTTI" vengono aperti al pubblico molti Crotti. Alcuni di questi sono inseriti nei percorsi "Andèm a Cròt", mentre altri possono essere frequentati come normali ristoranti ed offrono il menù tipico.

Il Comitato Sagra dei Crotti suggerisce le seguenti proposte per meglio conoscere il Crotto, assaporarne l'atmosfera e poter degustare i piatti tipici:

1. recarsi presso uno dei Crotti privati aperti per l'occasione dai volontari;
2. accomodarsi nei Crotti aperti tutto l'anno come ristoranti;
3. partecipare a uno dei percorsi "Andèm a Cròt" gestiti dalle associazioni.

## Die Crotti

Zwischen den Ritzen von Felsblöcken, die von einen vergangenen Bergsturz stammen, weht ein Wind, der eine konstante Temperatur um die 8°C aufweist (der so genannte "sorei"). Diese Hohlräume bieten optimale Bedingungen für die Konservierung und Reifung des Weins sowie anderer gastronomischer ortsüblicher Spezialitäten. Die Bewohner des Chiavenna Tals haben um die "sorei" herum einfache Anbauten bestehend aus einen kleinen Saal und einen Kamin errichtet, in denen man sich noch heute verabredet, um in heiterer Gesellschaft den dort aufbewahrten Wein, Käse sowie die Wurstwaren zu probieren.

## Das Volksfest

In dieser Zeit werden viele "Crotti" für die Besucher geöffnet. Einige von Ihnen beteiligen sich an der Initiative "Andèm a Cròt", während andere dagegen als ganz normale Restaurants besucht werden können und eine typische ortsübliche Speisekarte anbieten.

Um die Crotti besser kennen zu lernen, die Atmosphäre zu spüren und ortsübliche Speisen zu probieren, gibt das Komitee der Sagra dei Crotti folgende Tipps:

1. sich zu einen der privaten Crotti begeben, die eigens für diesen Anlass von Freiwilligen geöffnet werden.
2. die Crotti aufzusuchen, die das ganze Jahr als Restaurant geöffnet sind.
3. an einer der von den Verbänden organisierten Routen "Andèm a Cròt" teilnehmen.

